

Ce verbe divin, doit être annoncé, et il le sera jusqu'à la fin des temps selon l'ordre formel du « *Docete omnes gentes* ».

Il doit instruire la conscience humaine : *Docete*. De quoi ? Des vérités révélées, et des prescriptions du Divin maître. Messagère des volontés divines, elle fait l'œuvre de Dieu, elle expose l'œuvre du Christ, elle est un appel constant à l'imitation des exemples qu'il nous a légués, « *sicut ego feci ita et vos faciatis* », et à la pratique des commandements.

Elle doit alimenter la vie de la grâce, et mettre constamment le chrétien en présence de ses véritables intérêts.

Puisée aux véritables sources des Saintes Ecritures, de la Tradition, et des Pères, le vrai catholique l'accueillera toujours avec le grand respect intérieur et extérieur qui convient à la parole de Dieu.

Malheureusement pour un trop grand nombre, l'habitude se contracte facilement de substituer aux messes accompagnées d'un sermon, celle où il n'y en a pas. Voilà comment il se fait que des gens qui auraient tant et si grand besoin d'instructions sur le dogme et la morale, sur la religion et ses devoirs, sur les sacrements et sur l'Eglise, s'en privent avec indifférence, indice trop clair de dégénérescence religieuse.

Or l'on donne aujourd'hui à peu près partout une prédication suivie. Le cycle entier de la doctrine catholique est parcouru dans la période de deux ou trois ans.